

Zahnung beim Kleinkind

Was ist normal?

Zähnen beginnt meist zwischen dem 4. und 7. Lebensmonat. Dabei treten oft Symptome wie vermehrter Speichelfluss, Unruhe und manchmal auch Fieber auf.

Was können Sie tun?

- Kühle Beissringe anbieten
- Leichte Massage des Zahnfleisches
- Paracetamol zur Schmerzlinderung (bei Bedarf, nach Rücksprache mit dem Arzt)

Wann zum Arzt?

- Bei Fieber über 38,5°C länger als 2–3 Tage
- Wenn das Kind nicht trinkt oder auffällig schlaftrig ist

In der Praxis:

Untersuchung der Zähne und Zahnfleisch, Beratung zu Zahnpflege.

Bei Fragen sind wir gerne für Sie da. Ihr Kinderarzthaus